

# Hasta la muerte no hay opción

Copyright © 2013  
By José Isaías Nicolás García



Un día inesperado Orozco recibió una carta donde se encontraba la localización de Ángel, aquel ladrón de amor que le quitó a su enamorada, para tener muchos hijos con ella. Y Orozco tenía sed de venganza.



Así que Orozco fue a la ubicación donde se encontraba Ángel y cometió una gran tragedia, mató al ladrón de amores, el cual era su mejor amigo. Y de repente dijo algo inesperado:



-“No puede ser, he matado a mi mejor amigo”.  
Así que meditó un rato de lo que iba a suceder y a pasar si se enteraban que él era un asesino.



Entonces decidió hacer lo siguiente: Quemar la casa y huir muy lejos, para que el no quedara como culpable. Pero no se dio cuenta que el hijo de Ángel lo había visto escapar.



El hijo de Ángel decidió entrenar para hacerse fuerte y poder vengar a su papá. Ya que él era muy débil. Entrenó por diez años hasta que se sintió capaz de volver y matar al asesino de su padre.



Y de repente un día inesperado, el teléfono sonó. Y trató de hacerle plática a Orozco para poder tener la ubicación de su casa, y así matar al asesino de su padre.



Entonces busco las coordenadas que había anotado, en un mapa. Y con una sonrisa en su rostro dijo “te tengo Orozco y vas a pagar por lo que hiciste”.



Fue y balaceó su casa por todos lados para cumplir con su venganza y hubo mucha sangre de por medio.



Murió mucha gente inocente, pero no cumplió con su objetivo de la venganza de su padre.

Ya que Orozco no estaba ese día en su casa.



Un día que Orozco estaba con su mujer, él decidió atacar para llevar a cabo su venganza.

Secuestró a la mujer y después a Orozco.



Lo ató a una silla, para así dejarlo indefenso ante él y dijo – “por fin cumpliré la venganza por haber matado a mi padre Ángel”.

Orozco dijo – si venías por mí ¿por qué mataste a mis empleados yo sé que hice mal al matar a tu padre pero después me sentí muy mal y he estado pagando por eso.



El hijo de Ángel se arrepintió después de oír a Orozco y el dejó ir al asesino de su padre.

Volvió al lugar donde se entrenó arrepentido y pidiéndole perdón a su maestro por usar sus enseñanzas en un mal muy grande.